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Ementa: 	REALIZAR ESTUDO VISANDO INSTITUIR AULAS DE 
MÚSICA NAS ESCOLAS DA REDE MUNICIPAL DE 
ENSINO. 

INDICO, nos termos regimentais, após ouvida a Douta Casa, ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal, que determine à Secretaria competente realizar um estudo 
visando instituir aulas de música nas escolas da rede municipal de ensino. 

JUSTIFICATIVA 

A música é reconhecida nos meios científicos como uma atividade que desenvolve a 
mente humana, promovendo o equilíbrio, além de proporcionar bem-estar e facilitar a 
concentração e o desenvolvimento do raciocínio. 

Não é recente o reconhecimento da importância da música. O filósofo Platão (sec. V 
a.C) chegou a afirmar: 

"A música é o meio mais poderoso do que qualquer outro 
porque o ritmo e a harmonia têm sua sede na alma. Ela 
enriquece esta última, confere- lhe a graça e ilumina 
aquele que recebe uma verdadeira educação." 

Segundo estudos realizados em universidades alemãs, crianças que analisam notas 
musicais apresentam área do cérebro 25% (vinte e cinco por cento) maior em 
comparação àquelas que não desenvolvem nenhum trabalho musical. 

Com base nas pesquisas apresentadas, as crianças que aprendem a manusear algum 
tipo de instrumento musical apresentam notas escolares mais elevadas, além de 
estimular o pensamento reflexivo. 

Num momento conturbado como o atual, onde a constante e crescente prática do 
famigerado "buylling" assola centenas de crianças, a introdução de aulas de música ou 
canto contribuiria sensivelmente para amenizar tal situação. 

Além dos benefícios acima expostos, vale lembrar que a prática musical, atualmente, 
encontra-se em franca expansão, tendo se tornado um ramo profissional deveras 
promissor. 

Nesse sentido, a contratação de profissionais visando o ensino de música às crianças 
da rede municipal de ensino elevaria ainda mais qualidade do Município que, vale 
dizer, já é um dos melhores do País em termos de educação. 



Certo da compreensão de V. Ex., e dada à relevância da matéria, aguardo 
atendimento a presente sugestão. 

Sala das sessões, 1° de novembro de 2013. 

Lui 	Cebolinha" Pereira 

Vereador 
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